
  県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年９月２５日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

福田 俊史 

（自由民主党） 

（八頭郡選挙区） 

①将来の我が国を導く国政への期待について 

②健全な民主主義の発展について 

③高校スポーツの再興策について 

知事 

知事 

知事、教育長 

安田 由毅 

（自由民主党） 

（境港市選挙区） 

・二巡目国民スポーツ大会に向けて 

・境港の水産業について 

知事 

知事 

島谷 龍司 

（自由民主党） 

（鳥取市選挙区） 

障がい者の「親なき後」の生活支援について 

鳥取港の振興と周辺整備について 

知事 

知事 

語堂 正範 

（自由民主党） 

（東伯郡選挙区） 

○鳥取県の農業政策について 

○避難所環境の改善について 

○子どもたちのスポーツにおける今後の競技運営に

ついて 

知事 

知事 

教育長 

 



県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年９月２６日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

前原 茂 

（公明党） 

（米子市選挙区） 

○県内農業振興について 

○動物愛護について 

知事 

知事、警察本

部長 

前住 孝行 

（無所属） 

（八頭郡選挙区） 

○林業施策について 

○中学校部活動の地域移行について 

知事 

知事、教育長 

河上 定弘 

（自由民主党） 

（米子市選挙区） 

○自然災害の激甚化・頻発化を前提とした防災・減

災への取組 

○命と暮らしを守る道路ネットワークの整備促進へ

の取組 

○人手不足が懸念される福祉人材の確保への取組 

知事 

 

知事 

 

知事 

村上 泰二朗 

（民主とっとり） 

（西伯郡選挙区） 

１．職員の力を引き出す思いやり県政 

 ①メンタルヘルスによる長期病気休業発生時には

管理職評価を下げるなど、県民の宝である職員

を守る県庁体制を構築すべきではないか。 

 ②各地区での勤務経験がある全県的な視野を持つ

職員を管理職へ登用すべきであり、前提として

国の人事院勧告と同じく通勤手当の特急料金も

全額支給すべきでは。 

２．シン・子育て王国とっとり第２弾 

  来年度の子育て支援や教育施策の予算総枠をど

うしていくお考えか。 

３．鳥取大学での教員養成力向上の歩みと教員確保  

策 

 ①鳥取大学との教員養成についての協議状況はど

うか。 

 ②来年度採用は絶対に必要数を確保しなければな

らないが、手ごたえはどうか。 

４．カメムシや高温に負けない営農継続支援 

 ①カメムシ対策の防除について、予備費支出の全

体像はどのようなものか。 

 ②今年の米価、カメムシ被害地区での収穫見込み、

万が一の営農継続支援について 

知事 

 

 

 

 

 

 

 

知事 

 

 

知事、教育長 

 

 

 

 

 

知事 

 

 

 

 
 



（つづき） ５．島根原子力発電所２号機の再稼働への同意につ

いて 

 ①地域で行う発電については、１安全性の確保、

２リスクに応じた地域振興、３発電事業者との

信頼関係の３つが必要と思うが、どのように考

えているか。 

知事 

 

 



県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年９月３０日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

銀杏 泰利 

（公明党） 

（鳥取市選挙区） 

○鳥取らしい鳥文化、食鳥文化・やき鳥文化を 

○山陰海岸ジオパークについて 

知事 

知事 

山川 智帆 

（無所属） 

（米子市選挙区） 

１ 人口減少に対応した鳥取県公共施設等総合管理

計画について 

２ 島根原発２号機について 

知事 

 

知事 

市谷 知子 

（無所属） 

（鳥取市選挙区） 

１．障がい児者の尊厳を最大限尊重するために 

 ○旧優生保護法、「精神保健福祉審議会」、子ども

の発達相談 

２．暮らせる賃金実現のために 

 ～最低賃金引き上げと行政の支援～ 

３．「安心の医療」のために 

 ○子どもの医療費無料化への「逆流」、「国保料統

一化」問題 

４．危険な「カジノ・関西万博」の責任は誰がとる 

５．水を守るため「淀江産廃計画」は中止を 

６．今こそ、「島根原発２号機」再稼働を止める時 

知事 

 

 

知事 

 

知事 

 

 

知事、教育長 

知事 

知事 

 



県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年１０月１日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

尾崎 薫 

（民主とっとり） 

（鳥取市選挙区） 

○適正な選挙の確保条例について 

○鳥取県社会福祉審議会について 

知事、教育長 

知事 

前田 伸一 

（公明党） 

（鳥取市選挙区） 

１．人口減少対策について 

２．日韓国際交流について 

３．強度行動障害児支援及び放課後等デイサービスに

ついて 

 

知事、教育長 

知事、教育長 

知事 

鳥羽 喜一 

（自由民主党） 

（倉吉市選挙区） 

・地域医療について（中部療育園、医師確保） 

 

・労働市場改革について（転職の活性化、アルムナイ

制度） 

・高校の魅力化について（学力と魅力化、定員割れの

学びの影響、学校再編） 

知事、病院事

業管理者 

知事、教育長 

 

教育長 

 



県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年１０月３日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

鹿島 功 

（自由民主党） 

（西伯郡選挙区） 

１ 本県農業政策の強化について 

２ 産業教育手当の必要性について 

３ 大山における遭難者の捜索態勢と遭難事故の未

然防止の取組について 

知事 

知事、教育長 

警察本部長 

西村 弥子 

（無所属） 

（米子市選挙区） 

人口減少社会の課題解決策 

１．ジェンダーギャップ解消がカギ 

  ・「生涯無子」率 

  ・「選択的夫婦別姓（氏）制度」導入 

２．海外との交流、外国人材受入れ 

  ・「多様性の国」インド 

  ・米子空港国際路線拡大 

３．「教育が鳥取の未来を創る」 

  ～これからの人づくり～ 

 

知事 

 

 

知事 

 

 

知事、教育長 

山本 暁子 

（自由民主党） 

（鳥取市選挙区） 

・台風７号被害の前向きな復興（改良復旧）につい

て 

・１０年後の農業について 

・男女共同参画について 

知事 

 

知事 

知事 

 



県政に対する一般質問・質疑通告一覧 

 

（令和６年１０月４日） 

議  員 質  問  項  目 指定答弁者 

玉木 裕一 

（無所属） 

（鳥取市選挙区） 

１．シン・子育て王国とっとりの充実について 

２．公共施設のファシリティマネジメントについて 

知事、教育長 

知事、教育長 

福浜 隆宏 

（無所属） 

（鳥取市選挙区） 

（１）原発 避難について 

  ・複合災害への対応 

  ・ＳＰＥＥＤＩ（放射能影響予測システム）改良

型の活用 

（２）熱中症対策について 

  ・移動式仮設住宅活用 

  ・体育館へのエアコン導入 

（３）公共事業の刈草堆肥化について 

知事 

 

 

 

知事、教育長 

 

 

知事 

興治 英夫 

（民主とっとり） 

（倉吉市選挙区） 

１．地方創生と中山間地域の課題解決について 

２．スマホ、ネット、ゲーム等と子どもたちの問題に

ついて  

知事 

知事、教育長 

 


